

Daño en canales de regadío preocupa a los agricultores

A raíz de las lluvias que dejó el paso del sistema frontal.

Los agricultores de la provincia del Biobío están a la espera de la reparación de los canales que fueron dañados por el sistema frontal. Se estima que en la zona los daños ascienden a cerca de \$100 millones de dólares. Desde la Sociedad Agrícola de Biobío (Socabio), señalaron que los canales de regadío se encuentran en buenas condiciones de limpieza y mantención, pero que no soportaron la gran cantidad de agua lluvia caída durante las últimas semanas. La preocupación se debe a que en septiembre comienza la época de riego.



ARCHIVO

Los daños suman cerca de \$100 millones de dólares.